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ジ
ュ
ニ
ア
議
員
 

質
問
・
答
弁
 

き
ら
り
川
口
ジ
ュ
ニ
ア
議
会
 

８
月
２２
日
、
市
立
中
学
校
２７
校
、
市
立
高
等
学
校
３
校
か
ら
選
出
さ
れ
た
５１

人
の
議
員
が
集
い
、
通
常
の
市
議
会
さ
な
が
ら
に
、
市
長
を
は
じ
め
市
側
理
事

者
に
市
政
の
現
状
と
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。
 

そ
の
後
ジ
ュ
ニ
ア
議
会
の
総
意
と
し
て
「
川
口
に
住
ん
で
よ
か
っ
た
と
い
え
る

ま
ち
づ
く
り
の
決
議
」
を
全
会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。
 

第
１４
回
 

今
後
、
市
の
良
さ
を
活
か
し
、日

本
全
国
、
世
界
へ
も
っ
と
ア
ピ
ー

ル
す
る
べ
き
だ
と
考
え
ま
す
が
、ど
の
よ

う
に
考
え
て
い
ま
す
か
。 

現
在
本
市
で
は
、
１０
年
に
１
度
、

オ
ラ
ン
ダ
で
開
催
さ
れ
る
国
際
園

芸
博
覧
会
「
フ
ロ
リ
ア
ー
ド
」に
、川
口
市

の
農
業
者
が
日
本
を
代
表
し
て
現
代
的

和
風
庭
園
を
製
作
・
展
示
を
行
い
、「
川

口
安
行
の
植
木
」を
世
界
に
P
R
し
て
い

る
と
こ
ろ
で
す
。
市
内
企
業
が
海
外
進

出
す
る
た
め
の
支
援
を
積
極
的
に
行
い
、

市
内
の
産
業
や
歴
史
的
文
化
を
観
光
資

源
と
し
て
活
用
し
、さ
ま
ざ
ま
な
情
報
手

段
を
活
用
し
て
国
内
外
に
大
い
に
P
R

し
て
ま
い
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。 

市
で
は
学
校
以
外
の
公
共
施
設

で
こ
の
夏
ど
の
よ
う
な
節
電
対

策
を
行
っ
て
い
ま
す
か
。 

市
の
公
共
施
設
で
は
、７
月
〜
９

月
の
使
用
電
力
量
を
平
成
２２
年

度
比
１０
％
以
上
削
減
す
る
こ
と
を
目
指

し
、節
電
に
取
り
組
ん
で
お
り
ま
す
。各

施
設
で
照
明
や
空
調
の
徹
底
管
理
な
ど
、

施
設
に
応
じ
た
さ
ま
ざ
ま
な
節
電
対
策

を
実
施
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 

　
さ
ら
に
本
年
は
、公
民
館
な
ど
の
公

共
施
設
を
「
か
わ
ぐ
ち
暑
さ
避
難
所
」

と
し
て
市
民
の
み
な
さ
ん
に
開
放
す
る

取
り
組
み
も
行
っ
て
い
ま
す
。今
後
も
節

電
に
し
っ
か
り
と
努
め
て
ま
い
り
た
い
と

存
じ
ま
す
。 

 

 

問い合わせ…指導課　蘂048-259-7661～2　薨048-253-6260

（
敬
称
略
） 

　近年、中高生が被害者、加害者となる犯罪を多く耳にします。
最近ではいじめの問題が新聞やニュースでたくさん取り上げ
られており、同じ中学生として、とても悲しく、決して無関係だ
とは思えません。これらの犯罪や悲しい事件を防ぐには、絆を
深め、温かい地域をつくっていくことが大切だと思います。 
　川口市は、昨年１０月１１日に旧鳩ヶ谷市と合併しました。人
口も５８万人となり、新川口市として一大都市へと発展してい
る今、地域との交流がますます重視されています。そこで、私
たちにできる取り組みの一つとして、あいさつ運動があります。 
　私たちの学校でも、毎朝、生徒会が中心となり、朝のあいさ
つ運動を行っています。最初はあいさつを返してくれない人
が多かったのですが、毎日繰り返しているとだんだんとあいさ
つを返してくれるようになり、朝の雰囲気も明るくなりました。
今は学校内だけの取り組みになっていますが、これが川口市
全体に広がれば大きな交流につながり、まちの雰囲気も一層
明るく温かくなるのではないでしょうか。また、地域のお祭り、
ゴミ拾い、イベントなど、たくさんの人が協力して楽しむことで、
さらに人と人とのつながりを広くし、大きな輪にしていくことが
できると思います。 
　このようなまちにしていくためには、私たち一人ひとりの努
力と、川口を明るく温かいまちにしたいという強い気持ちが大
切です。その一つ一つの気持ちが、やがて大きな力となり、
地域のつながりも一層深まって、悲しい事件や犯罪のない
川口市にしていかれることでしょう。そのためにも、まずは私た
ちの力で、あいさつにあふれ、いじめなどのない明るく温かい
学校をつくっていきたいと考えます。 
　そこで、地域とのつながりを大切にし、気持ちの良いあいさ
つにあふれ、明るく温かい川口市を目指し、住んでよかったと
いえるまち・川口をつくることをここに決議します。 
 
　平成２４年８月２２日 

きらり川口ジュニア議会　　 

川口に住んでよかったといえる 
　　　　　　　まちづくりの決議 

議　員　提　出　議　案 


